新年挨拶

皆様

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

旧年中は格別なるお引き立てを賜りまして心より御礼申し上げます。

弊社は管理系業務のシェアード化を通して経営効率を高めるサービスを展開しており、加えて、発展し続ける EPS グループの社員増加への対応と SDGs (持続可能な開発目標) への取組みの一環として障害者雇用特例子会社として認可を受け HATARAKU LAB.を開設いたしました。

HATARAKU LAB.は、障害者雇用によるリラクゼーションルームの運営や農業関連の事業に取り組んでおり、初収穫したオリーブでオリーブガレットとオリーブティーを商品化し、昨年末に販売を開始しました。(詳細はホームページ参照 https://www.epbiz.co.jp/)

本年は、Shared Value-up2020 を掲げ、EPS グループ発展の礎となる管理系業務の更なる効率化に邁進すると共に、前期からスタートした HATARAKU LAB. において、引き続きリラクゼーションルームの外販を視野に入れた取り組みや農業関連事業の拡大に取り組んで参ります。

法令対応に留まらず、それぞれの能力や特性に合わせ多種多様な人たちの社会参加を通して付加価値創出を志向して参ります。

末筆となりましたが、皆様のご健康とご多幸を心から祈念しております。 本年もなにとぞご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

2020年1月吉日

株式会社イーピービズ 代表取締役 社長執行役員 南 丈裕